

Am 19.12. machten an die 40 Kinder und Jugendliche zusammen mit ihren Trainern einen Ausflug zum Bowlen. Da Tennis-Kids ja richtige Sportler sind, trafen wir uns an der Bühnhalle und liefen von dort zum Bowling-Center. Wir erlebten ein paar lustige Stunden; auch unsere Jüngsten, die 5-Jährigen, versenkten die Kugel. Manch einer konnte sich auch über einen "Strike" freuen. Nach einer Stärkung mit Pommes und Plätzchen wurden den Teilnehmern des Sportabzeichens noch ihre Urkunden verliehen. Ein paar Bilder von diesem gelungenen Ausflug findet ihr hier.